



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

revalorisation

Question écrite n° 122602

Texte de la question

M. Jean-Pierre Balligand appelle l'attention de M. le ministre des petites et moyennes entreprises, du commerce, de l'artisanat et des professions libérales sur les inquiétudes des professionnels du bâtiment concernant le manque d'intérêt des jeunes pour les métiers du bâtiment. Le grand public méconnaît les métiers de ce secteur, idées reçues, déficit d'image, trop peu de jeunes se tournent spontanément vers ces filières. De ce fait, de nombreuses entreprises ne parviennent pas à recruter la main-d'oeuvre dont elles ont besoin. Il lui demande par conséquent comment il entend concilier les aspirations de ces jeunes et les besoins locaux du marché du travail.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Pierre Balligand](#)

Circonscription : Aisne (3^e circonscription) - Socialiste

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 122602

Rubrique : Enseignement technique et professionnel

Ministère interrogé : PME, commerce, artisanat et professions libérales

Ministère attributaire : économie, finances et emploi

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 1er mai 2007, page 4040